



Dr. Arthur Freeman

19xx - 2020

Reconocido psicoterapeuta cognitivo conductual, con conocimientos y abundante experiencia en la evaluación y tratamiento de pacientes con Trastornos de la Personalidad.

Su área de interés clínica incluyó investigaciones y publicaciones sobre los trastornos de la personalidad, el trabajo con niños y adolescentes, así como el entrenamiento y supervisión de psicólogos. Mucho de su éxito tanto como educador y terapeuta fue atribuido a su amplio conocimiento y comprensión de la relación terapéutica y la naturaleza del cambio terapéutico.

Completó sus estudios y principios de trabajo graduado en la Universidad de Nueva York y su trabajo de doctorado en Teachers College-Columbia University.

Estudió en el Instituto Alfred Adler en Nueva York en virtud de los Doctores Kurt Adler y Alexandra, en el Instituto de Vida Racional bajo la dirección del Doctor Albert Ellis, y completó una Beca Posdoctoral en el Centro de Terapia Cognitiva de la Universidad de Pensilvania bajo la dirección del Doctor Aaron T. Beck.

El Dr. Freeman fue director del doctorado en Psicología Clínica del Midwestern University en la ciudad de Chicago, EEUU.

Fue Profesor del Departamento de Medicina Conductual y Director del Programa de Psicología Clínica en Midwestern University en el estado de Illinois, Estados Unidos.

Tuvo un doctorado en la Universidad de Columbia y un post-doctorado en ciencias de la Universidad Babes-Bolyai en Rumania.

Fue expresidente de la Asociación para el Avance de la Terapia de Conducta (AABT) y de la Asociación Internacional de Psicoterapia Cognitiva (IACP) y se desempeñó como vicepresidente (2000 - 2002) de la North American Society of Adleriana Psychological.

Obtuvo numerosos reconocimientos y premios por sus contribuciones al campo de la psicología.

Fue miembro certificado en Psicología Clínica, Psicología de la Pareja y Familia, así como certificado en Psicología Cognitiva Conductual por la Sociedad Americana de Psicología.

Past President de la Asociación de Terapias Conductuales y Cognitivas (ABCT), así como de la Asociación Internacional de Psicoterapia Cognitiva (IACP).

Además de haber investigado, escrito y publicado más de cien capítulos de libros y cientos de artículos en revistas de investigación, publicó más de setenta libros profesionales. Su trabajo ha sido traducido al alemán, búlgaro, chino, holandés, alemán, italiano, japonés, coreano, polaco, portugués, español y

sueco. También sirvió en los consejos editoriales de varias revistas nacionales e internacionales. Entre sus principales libros están: Terapia Cognitiva para los Trastornos de la Personalidad (escrito con el propio Dr. Aaron T. Beck), Aplicaciones Clínicas de las Terapias Cognitivas, Trastornos de la Personalidad en la niñez y adolescencia, Estrategias Cognitiva Conductuales para la Intervención en Crisis, Psicología clínica: integrando la ciencia y práctica, TP Límite: Una guía para el control del terapeuta, La Terapia Cognitiva y los sueños, Afrontando los Errores y las Oportunidades perdidas, entre varios otros.

Tuvimos el honor de contar con él en Lima Perú presentando sobre Trastornos de Personalidad en el año 2013 gracias a la invitación y coordinaciones del Centro Psicotrec.

Referencias Bibliográficas:

Modelo Cognitivo Arthur Freeman Publicado: 20 de noviembre de 2014

Psicotrec: centro de Terapia Racional Emotiva y Cognitiva (2012)